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上：エントランスで獅子舞を鑑賞する患者様とご家族 

下：玄関前に設置した縁日ブースで楽しむ患者様 

 

 

9 月 17 日、コーロ・オルティンシア様をお

迎えし、『秋のコンサート』が開催されまし

た。合唱団『青葉の会』は「椰子の実」「雨降り

お月」「瀬戸の花嫁」の 3 曲を共演させて頂

きました。約 6 ヶ月ぶりの発表でしたが、3 ヶ

月間の練習成果を存分に発揮できたとメン

バー共々自負しております。11月24日には

ヤマハ・シニアアンサンブル様との共演も決

定しています。素敵な演奏会になると思いま

す。皆さんお楽しみに！！ 

作業療法士 青葉の会スタッフ 林 真琴 

 

コンサートでボランティアの皆さんとコラボする青葉の会のみなさん

（画像はプライバシー保護の為加工しています） 

 

                       

                                         

 

                                         

8 月 28 日、本年で 8 回目となる「飯能老年病

センター夏祭り」が開催されました。 

ご家族様や、フラダンス・お囃子のボランティ

アの方々、学生ボランティアさんなど、多くの方

にお越しいただき、患者様からは、「とても賑や

かね。」「とっても盛大だね。」とのお言葉を頂く

事ができました。お越しいただいた皆様、運営を

支援して下さった皆様、ありがとうございまし

た。 

来年度も、本年以上の盛り上がりとなるよう、

職員一丸となって取り組んで参りたいと思いま

す。 

作業療法士 八木正樹 

 

ご報告 

 当院の木川好章院長が 日本医科大学 内科

学（循環器・内臓・老年・総合病態学）連携教授 

に就任する事が決まりました。今後も高齢者医療 

発展に寄与する活動を行う所存ですのでよろしく

お願い申し上げます。 

編集後記 

 最近は、猛暑の影響（？）で野菜の高騰などが目立ち始

め、食いしん坊には何とも切ない状況です。 

 しかし、老年病センターはそんなもの吹き飛ばしてしま

うような秋のイベントなど着々と企画中ですのでご期待

下さい。                 （医療相談室 大瀧） 
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